

Autoridades de Ecuador hacen llamado a desterrar uso político de la infamia



Quito, 27 abr (RHC) El presidente del Consejo Nacional Electoral, Juan Pablo Pozo, reiteró este jueves la necesidad de desterrar del país el uso del rumor y la infamia como herramienta política.

Durante la entrega de credenciales a los 20 asambleístas electos en la provincia de Guayas, en los comicios generales realizados el 19 de febrero pasado, el directivo también pidió respetar la institucionalidad.

Sus llamamientos constituyeron un firme rechazo a acciones desarrolladas por algunos grupos de oposición para deslegitimar la labor del máximo ente comicial, al estar en desacuerdo con los resultados de las justas.

En su intervención ante los electos legisladores, Pozo resaltó la transparencia de todo el proceso pre y postelectoral, así como durante las dos rondas de sufragios, reconocidas por las misiones de observación internacional que acompañaron las justas.

Según explicó, nunca antes unas elecciones fueron tan seguidas y monitoreadas por representantes nacionales y foráneos.

El próximo 16 de mayo está prevista la entrega de las acreditaciones al binomio Lenín Moreno y Jorge Glas, del oficialista movimiento Alianza PAIS, ganador de las dos vueltas de sufragios y legitimados en el recuento posterior del 11,2 por ciento del total de votos, con el 51,16 por ciento de papeletas, cifra similar a la alcanzada en el balotaje.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/128326-autoridades-de-ecuador-hacen-llamado-a-desterrar-uso-politico-de-la-infamia>



Radio Habana Cuba